

LaPolíticaOnline

Zapopan mejora nota

La agencia Fitch Ratings le otorgó al municipio de Zapopan, Nuevo León, la calificación crediticia de AAA con Perspectiva Estable, que significa el rango más alto al que puede aspirar un gobierno municipal.

La agencia Fitch Ratings subió la calificación crediticia para Zapopan, municipio en el estado de Nuevo León, al pasar de AA con perspectiva negativa a AAA con perspectiva estable, el nivel más alto para un gobierno municipal.

Este cambio se derivó de la estrategia que implementó el gobierno local desde 2015 para disminuir gastos, aumentar ingresos y aplicar recursos a inversión. Además, la calificadora confirmó el rango de AAA del crédito vigente contratado con Banorte y la calificación internacional de BBB con Perspectiva Estable que equivale a un AAA Nacional, posicionando a Zapopan como Municipio en grado de inversión.

Fitch Ratings también resaltó aspectos que llevaron a obtener el ascenso de calificación, tales como el alto índice de ingresos propios que representan el 43% del total de los ingresos operativos del Municipio, un control adecuado del crecimiento del gasto cumpliendo así con la Ley de Disciplina Financiera que exige un balance presupuestario sostenible.

También consideró que el gasto de personal representa un moderado 48.1% del gasto total y su crecimiento está controlado, y un nivel de endeudamiento bajo y sostenible con un servicio de la deuda de entre 2 y 4 veces a uno, con relación a los ingresos operativos menos los gastos operativos y apoyados con un swap de cobertura de tasa (al 6.60%) que mitiga la volatilidad del mercado.

Pablo Lemus Navarro, Presidente Municipal, celebró la noticia: "El día de hoy nos congratula recibir esta calificación de parte de una de las calificadoras con mayor reconocimiento a nivel global que es Fitch Ratings y esta calificación de AAA con Perspectiva Estable es una extraordinaria noticia"

También enfatizó la importancia de brindar certeza a los inversionistas que pudieran llegar a Zapopan mediante garantizar transparencia y rendición de cuentas y como resultado de ello, destacó que Zapopan se ha consolidado como el motor económico de Jalisco.